
                 
                

             
                 

 

 

 

             
  

             
              

  

 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA   DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SAN 
JOSE CELEBRADO EL 13 DE  ABRIL DE 2016 

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 19,40 horas del día 13 de abril de 2016 previa 
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal de San José del 
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de sesiones del Centro Cívico T. Sánchez Punter, 
Plaza Mayor, 2, bajo la presidencia del Concejal D. Pablo Muñoz San Pío, y con los vocales y 
representantes vecinales, que se indican a continuación: 

PRESIDENTE: 
D. Pablo  Muñoz  San Pío 

VICEPRESIDENTE 
D. José Antonio Pérez González 

VOCALES: 
D. Diego Peña Labrador 
D. Oscar Martín Las Heras 
Dª Mª Almudena García Erdociaín 
D. Manuel Crespo Paesa 
Dª Jaime Zamorano Sotomayor 
D. Joaquín Bernuz Quesada 
Dª Trinidad Arias Ferrero 

SECRETARIO: 
D. José  María  Nicolás 

Vocal Grupo Zaragoza en Común 

Vocal Grupo Popular PP 
Vocal Grupo Popular PP 
Vocal Grupo Zaragoza en Común 
Vocal Grupo Socialista PSOE 
Vocal Grupo Socialista PSOE 
Vocal Grupo Socialista PSOE 
Vocal Grupo Ciudadanos 

Jefe de Negociado de la Junta. 

Excusan su asistencia Dª Marta Cubero Peralta, vocal del Grupo Popular, y Dª Andrea 
Gimeno González, vocal del Grupo Zaragoza en Común. 

Constituido el pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, el 
Presidente declara abierta la sesión para deliberar y resolver los asuntos que comprenden el orden 
del día. 

PRIMERO.-  APROBACION DEL ACTA DEL PLENO ANTERIOR, SI PROCEDE. 

Se aprueba por unanimidad el acta del pleno de marzo. 



                

                
 

 
                

 
                    

             
                

                
              

               

           

               
                  

                   
             

               
              

              
           

                 
 

               
                 
                  

                
               

 

SEGUNDO.-   INFORME  DE  PRESIDENCIA. 

D. Pablo Muñoz informa sobre los siguientes asuntos: 
- Se ha aplazado, que no suspendido la huelga de autobuses. El Ayuntamiento ha buscado una 
mediación externa para intentar solucionar el conflicto. 
- Sigue adelante el proceso para ampliar el parque Pignatelli; se han recibo más de 150 
aportaciones y la participación en las reuniones de trabajo esta siendo muy numerosa. 
- El 19 de marzo se inauguró la Harinera.
	
- El pasado 3 de abril se celebró una “Jornada de Comercio de Proximidad”, organizado por la
	
Asociación de Vecinos de San José. 

- La Calle Mor de Fuentes va a ir a contratación y de la Calle Santa Rosa ya tenemos autorización
	
de la propiedad para intervenir en el parcela.
	

Dª Trinidad Arias, vocal de Ciudadanos, recuerda que la huelga de autobuses no esta 
desconvocada, simplemente se ha aplazado, y solicita que en caso de que se reanude la huelga los 
servicios mínimos sean del cincuenta por ciento. 

D. Manuel Crespo, vocal del PSOE, comenta que el Alcalde por fin esta actuando en la 
huelga de autobuses, ha nombrado un negociador externo, los concejales que hasta ahora estaban 
mediando se han retirado y D. Pablo Muñoz parece ahora el responsable de reconducir el conflicto, 
espera que por fin se acabe la huelga, pero sigue faltando una auditoria a la empresa. 

D. José Antonio Pérez, Vicepresidente, destaca que los procesos participativos siguen en 
marcha con la ampliación del parque Parque Pignatelli y también en el Mercado Central. 

D. Diego Peña, vocal del PP, considera que el Gobierno de la Ciudad tiene complejo de 
oposición; en el conflicto de bus, no es agente externo y tiene que explicar que medidas va a tomar 
para resolver el conflicto si se reanuda la huelga, y todavía no ha manifestado que va a hacer con el 
dinero ahorrado con la huelga. Además considera una irresponsabilidad lanzar el proyecto de 
ampliación del Parque Pignatelli sin consignación presupuestaria. 

D. José Luis Arambillet, coordinador del PAR, alerta para que el conflicto del bus no se 
extienda a otros servicios municipales, como la limpieza, y se muestra partidario de los procesos 
participativos. 

D. Juan Carlos Crespo, A.VV. San José, comenta que su asociación es partidaria de la 
ampliación del Parque Pignatelli, pero señala que la ocupación debería ser mayoritariamente 
pública. Reitera la necesidad de apoyo para el comercio de proximidad y que la línea dos del 
tranvía pase por la Avenida de San José. 

El Presidente explica que es ahora la Junta de Portavoces la que dirige las negociaciones en 
el conflicto del bus, lo que explica su mayor exposición pública, y que este próximo viernes sacará 
las propuestas de todos los partidos políticos en este asunto, por tanto el éxito o el fracaso será de 
todos. En relación con la ampliación del Parque Pignatelli, no le gustaría que las viviendas 
financiaran completamente el proyecto, sino que se hagan las que el proyecto admita, pero ni una 
más,  para no machacar al parque. 



 

              
 

               
                
               
                  
                

              
              

               

             
               

                 
                   

            
                

                 
                  

                   
                    

             

 

                
                

               
           

 

                

                 
 

TERCERO.-  INFORME DE COMISIONES DE TRABAJO. 

Dª Almudena García, Vocal de ZeC, explica que en la Comisión de Cultura y Deportes, 
celebrada el pasado 5 de abril, se abordaron los siguientes asuntos: 
Se evaluó positivamente la Semana Cultural de San José; se estudió la situación del potrero del 
Parque de La Granja, que necesita mejorar su iluminación y el asfaltado; la Junta colabora con la 
carrera 10K Zaragoza para apoyar el deporte femenino en el barrio; se propuso un concurso para 
diseñar un logo sobre el apoyo de la Junta al deporte femenino; el 20 de mayo se celebrará el 
maratón de cuentos organizado por la Biblioteca; el 27 de mayo se celebrará el San José en 
Movimiento; se está preparando un “fin de semana del mayor”; en septiembre se celebrará el 
segundo concurso de fútbol femenino; la programación de la Rebelión en La Granja se estudiará 
más adelante; han quedado pendientes la revisión de las instalaciones del bike-trial y la visita del 
Concejal de Deportes al del Club Deportivo Fleta y la Unión Deportiva San José. 

D. Manuel Crespo, vocal del PSOE, señala que se ha firmado recientemente el convenio con 
el Club Bike-trial, cuyas instalaciones son municipales, pero no se ha colocado un cartel que lo 
indique y que además explique las condiciones de uso. En la Comisión se solicito que cuando los 
concejales visiten el barrio se convoque a los vocales de la Junta y a las entidades del barrio y que 
después presenten los planes y medidas que se van a adoptar. 

D. José Antonio Pérez, Vicepresidente, explica que en la Comisión de Urbanismo celebrada 
el pasado 6 de abril, se hace un seguimiento de las actuaciones demandadas con anterioridad y se 
toma nota de los asuntos abordados en la Gerencia de Urbanismo que afectan al barrio. Se acordó 
pedir al Concejal de Parques y Jardines conocer cuales van a ser las actuaciones más inmediatas a 
realizar tras su visita a las zonas verdes del barrio. También se esta trabajando en la zona conocida 
como “la isla de San José”, en la mejora del entorno del Canal y actuar en el cabezo cortado. En 
relación con la operación asfalto, se consideró que sería más conveniente “parchear” los socavones 
que hay en numerosas calles del barrio, que actuar en dos o tres calles unicamente. 

CUARTO.-  SUGERENCIAS Y PREGUNTAS. 

D. Miguel Angel Ezquerra, A.VV. San José, anuncia que el 5 mayo se va a celebrar una 
jornada sobre la innovación en la enseñanza, y el 18 de mayo se realizará una intervención para 
reclamar la escuela de idiomas en el barrio. 

D. José Mª Loscertales, de la U.D. San José, solicita que se establezca un protocolo de 
actuaciones urgentes cuando se produzcan inundaciones por lluvias torrenciales en sus 
instalaciones y recuerda que una intervención rápida ahorra muchos gastos al Ayuntamiento. 

D. Diego Peña, vocal del PP, propone que a la nueva calle creada en las cercanías del 
Instituto Pablo Gargallo se le asigne  el nombre del tenor aragonés D.  Antonio Aramburo. 

D. Juan Carlos Crespo, A.VV. San José, pide que se designe alguna calle del barrio con el 
nombre de “Las Trece Rosas”. 



                                             

                                 

               
 

               
              
       

               
                

             
                  

 

 

 

D. José Luis Arambillet, del PAR, reclama una esfuerzo para conseguir en esta legislatura 
la prolongación de la Avda. Tenor Fleta porque es absolutamente necesaria para el barrio. 

D. José Antonio Pérez, Vicepresidente, recuerda que el 19 y 20 de abril se celebrará la X 
Décima feria del libro solidario en Colegio Público Tomás Alvira, a cuya inauguración acudirá el 
Alcalde.  En junio Zaragoza acogerá el mundial juvenil de baloncesto masculino y femenino, que se 
celebrará en el Pabellón Príncipe Felipe.  

El Presidente indica que por supuesto que va a intentar sacar adelante la prolongación de la 
Avda. Tenor Fleta, a pesar de las dificultades que está poniendo el ADIF, que reclama ahora los 
aprovechamientos urbanísticos de todas las actuaciones sobre sus viales, pero no quiere crear falsas 
expectativas. Asignar nombres a la calles del barrio es un proceso que se hace desde Cultura y para 
no provocar agrarios se decidió hacerlo por riguroso orden de lista. 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 21,40 horas. 

EL PRESIDENTE,  EL SECRETARIO, 

                            Fdo:  Pablo  Muñoz  San Pío.  Fdo:  José  María  Nicolás. 


